

01.09.2008 – 17:20 Uhr

Migros: Ursula Nold élue nouvelle présidente de l'assemblée des délégués FCM

Zürich (ots) -

Le samedi 30 août 2008, les 110 membres de l'assemblée des délégués de la Fédération des coopératives Migros ont élu Ursula Nold, 39 ans, en qualité de nouvelle présidente de cet organe pour les quatre années à venir. Elle succède à Kurt Pfister, 66 ans, qui a occupé le poste de président pendant deux périodes de mandat successives, soit de 2000 à 2004, puis de 2004 à 2008.

Ursula Nold, mère de quatre enfants, est membre du comité coopératif de Migros Aar, dont elle assume la présidence depuis 2004. Cela fait huit ans également qu'elle siège à l'assemblée des délégués de la Fédération des coopératives Migros. En raison de son élection à la présidence de cette assemblée, elle abandonnera sa charge à la tête du comité coopératif de Migros Aar. Dans la vie professionnelle, Ursula Nold est professeur à la Haute école de pédagogie de Berne où elle donne des cours dans les domaines du développement des cadres et de systèmes.

Zurich, le 1er septembre 2008

Contact:

Monika Weibel, porte-parole Migros, tél. 044 277 20 63, e-mail: monika.weibel@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100568788> abgerufen werden.